

Diputadas exaltan el ejemplo de Alina y Bianca Viceministro de Educación reconoce esfuerzo de Escuela y Colegio de CATIE

Estudiantes de la Escuela y Colegio Científico Interamericano de CATIE reciben múltiples reconocimientos por su destacada actuación en GENIUS Olimpiad de New York.



Los halagos no se detienen, las jóvenes Alina y Bianca siguen recibiendo felicitaciones y reconocimientos por sus logros. Por ejemplo el jueves 17 de agosto, una comitiva de la Asamblea Legislativa, integrada por cinco diputadas/os: Paola Nájera, Pilar Cisneros, Daniel Vargas, Gabriela Acuña y Waldo Agüero, se dieron cita en el Centro Educativo para expresar su admiración por los logros de la entidad.

De la misma manera el Lic. Melvin Chávez Duarte, Viceministro del Área Académica del Ministerio de Educación Pública (MEP), se expresó sumamente complacido al reconocer la exitosa participación de las estudiantes Bianca Araya Murillo y Alina Sánchez Jiménez en la GENIUS Olimpiad, “esto nos dice que la educación no tiene techo, porque cuando se hacen las cosas bien, los resultados tienen que ser satisfactorios”, expresó el funcionario.

Chávez agregó que el modelo de trabajo basado en la resolución de problemas, es una propuesta del MEP, que lo han incorporado muy bien en muchos centros educativos, “si además lo acompañan con cambios curriculares estratégicos y mecanismos de acreditación que propongan una educación de alta calidad, el éxito no se puede hacer esperar”.

¿Se puede hacer algo similar en el sector público?, Claro que se puede, todo depende del compromiso de

los administrativos y docentes y el deseo de entregar una formación de alto nivel”, expresó.

Por su parte la diputada Paola Nájera, se mostró feliz de conocer el éxito de las estudiantes turrialbeñas, “aquí hay un ejemplo de la analogía de que para llegar a lo alto se requiere montarse en hombros de gigantes; algo están haciendo bien en este centro educativo, y tenemos que replicarlo en otros lugares; me cuestiono si como padres de familia y como legisladores estamos haciendo lo suficiente para agregar nuestros hombros y hacer que muchos otros alumnos se suban a nuestros hombros y los llevemos a alcanzar metas de alto nivel”, expresó.

Para el Dr. Esteban Camacho, director general del Centro Educativo de CATIE, la presencia de estas autoridades nacionales, hace que el 17 de agosto del 2023, se convierta en un día para guardar en la memoria, al tener visita tan importante, nos honra y nos compromete, porque como institución educativa estamos en la obligación de vivir inspirados por la “mejora continua”. Nos complace esta visita, nos alegran los premios de nuestras estudiantes, pero también nos reta a seguir apuntando hacia lo más alto, siempre hay espacio para mejorar y siempre tendremos talentos para promover, destacó Camacho.